

# TIRO CON ARCO

## COMENZO EL CAMPEONATO NACIONAL



En nuestra ciudad y dentro del «VIII Trofeo San Sebastián», se tiró a las distancias de 90 y 70 metros, correspondiente al primer Nacional Postal de Tiro con Arco, que es aquella modalidad en la cual las puntuaciones obtenidas por los distintos arqueros sirven para la clasificación en el Campeonato de España, con la facilidad de tirar en sus respectivas provincias, dentro de las fechas marcadas por la Federación Española, bajo la organización y responsabilidad de la Provincial, que se encarga de hacer seguir los resultados hasta Madrid.

La tirada comenzó con frío en el campo de Tiro del Club de Golf. Uno vez comprobados todos los requisitos, se dio comienzo a las tiradas de 90 metros. Un serio inconveniente era el frío, ya que con las manos heladas no es posible la práctica de este deporte en toda su amplitud. Más tarde, lanzadas ya las primeras 36

flechas a esa distancia y tras 15 minutos de descanso, se procedió a las correspondientes a 70 metros. Todo bajo un gran ambiente de camaradería y ayuda mutua entre los arqueros, así como gran expectación entre el público asistente, que sorprendentemente era bastante.

La clasificación final de este primer día quedó como sigue:

**Caballeros.**—Paco Peralta, 355 puntos; José Hernández, 234; Felipe Guerrero, 160; José Sánchez, 128 y Diego Martín, 111.

**Damas.**—Fátima Díaz, 165 puntos; M. Rosa Garrido, 118; Obdulia Cascales, 108; Pepi García, 64 y Rosalía Nieves, 32.

Como hemos dicho las tiradas se efectuaron a 90 y 70 metros, distancias, obligadas dentro del Campeonato. El próximo domingo día 27 serán a 50 y 30 metros, por lo que las puntuaciones subirán como es lógico. Las damas tiraron a

70 y 60 metros, y en la próxima semana lo harán a igual distancia que los caballeros. El tiro con arco es un deporte que va adquiriendo cada día más aceptación entre los onubenses. Desde aquí queremos hacer una llamada a todos aquellos que deseen iniciarse e invitarles a que visiten la Federación, en la Casa del Deporte, donde les informarán ampliamente.—VISOR.

## TIRO CON ARCO

### HOY COMIENZA EL VII TROFEO "SALUDES IN MEMORIAN"

Hoy domingo se inician las tiradas correspondientes al segundo Nacional Postal de tiro con arco del año 1974, del VII Trofeo «Saludes In Memoriam». En el campo de tiro del club de golf, en la Avenida de Francisco Montenegro, dan comienzo las tiradas a 90 y 70 metros para caballeros y a 70 y 60 para las damas.

Como novedad debemos resaltar que tras el ascenso a la segunda categoría de Paco Peralta y Pepe Hernández, en la jornada de hoy se espera que las puntuaciones de algunos arqueros sea bastante elevada y con la suma de las que se

obtengan el próximo domingo en las distancias cortas, es decir a 50 y 30 metros, conozcamos más sorpresas y ascensos. Como favorito y promesa de la Federación Onubense podemos destacar a Felipe Guerrero y tras él una larga lista de participantes.

La asistencia de público esperamos sea grande, pues la expectación despertada en este deporte así nos lo hace ver. El comienzo está marcado para las nueve de la mañana, por lo que se cita a los que vayan a concurrir a esta prueba sobre las 8 y media. Sólo nos resta desear que el tiempo se mantenga como en días anteriores y que las puntuaciones sean generosas.

DOMINGO, 10 DE FEBRERO DE 1974



### LA RABIDA

#### UN DEPORTISTA NATO: FRANCISCO PERALTA OSORNO

Se inicia en la práctica del Tiro con Arco a mediados de 1973; pronto, debido a su constancia, asciende a 2.ª categoría. Desde su incorporación al deporte ha participado en todas las competiciones celebradas en Huelva defendiendo los colores de ERT-División Petróleo a nivel provincial e interprovincial. En el Campeonato de España para segunda categoría en el año 1974 queda el tercer clasificado nacional; por su elevada puntuación asciende a primera categoría. En el Torneo de Otoño del mismo año consigue de la Federación Española el Distintivo Nacional de Maestro Arquero, y en ese mismo año fue puntal básico del equipo de ERT-División Petróleo, que consiguió en los VIII Juegos Sindicales el subcampeonato de España.

Fue nombrado en 1975 el mejor deportista provincial absoluto. En 1976 es uno de los tres componentes del equipo campeón de España de primeras categorías.

En la actualidad posee el récord provincial de 90 metros, y asimismo cuenta con los distintivos de Estrella FITA-100 y 1100, ambos distintivos concedidos por la Federación Internacional de Tiro con Arco.